
開発優先ではなく、福祉・いのち・平和の板橋を！　戦争ＮＯ！  原発ＮＯ！

● 軍備増強や敵基地攻撃能力は戦争
　への道。憲法を生かし、戦争に協
　力しない平和なまちを

● 農薬、添加物、放射能に汚染されない
　安全な食品を広げます

● 高齢者も障がい者も  
　子どもたちも集える
　「地域福祉・介護」　の
　センターを求めます

● 都心上空低空飛行の
　　　　　　羽田新ルートは撤回を
　飛行機で事故が多発するのは、離陸後
の3分間、着陸前の8分間と言われ、板
橋区もその真下です。騒音・落下物・環
境汚染の不安、それにもまして、都心に
は緊急着陸できるところもないので、人口密集地での墜落事故を
考えると恐ろしい！
　コロナ禍で大幅に減便した需要は現在もまだ回復せず、新ルー
トの必要はまったくありません。わざわざリスクの高い都心上空
ではなく、なるべく海上を飛ばす元のルートに戻すことが最も有
効な解決策だと思いませんか？

　学校給食の無償化について、板橋区は
年間約17億円の財源確保が難しいため導
入する予定はないと言っています。今年
3月に行われた区議会では、私が代表を
している「安心・安全な食品を広げる板
橋の会」で提出した「学校給食の無償化
を求める陳情」が賛成多数で採択されま
した！そして、有機・無農薬の食材にす
ることで、学校給食を通して有機農家を
増やし、安心・安全な食材を確保するこ
とも実現可能になると思います。
　子どもたちのいのちや未来を守る運動
は、お母さんたちの声から始まります。
一緒にがんばりましょう！

実施しましょう！
学校給食の無償化とオーガニック給食！
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いつも、子どもたちと
食の安全のためにがん
ばっている、わたなべ
ちづるさんを私も応援
しています。
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